"El presidente Biden nunca ha ofendido al pueblo de México y eso se reconoce": AMLO

"El presidente Biden nunca ha ofendido al pueblo de México y eso se reconoce": AML

LATARDEMX@YAHOO.COM.MX

n conferencia de prensa matutina de ■ Manuel López Obrador aseguró que durante su próxima reunión con su homólogo estadounidense, Joe Biden, se suscribirán acuerdos muy importantes, especialmente en materia de migración y en combate a la inflación. Recordó que el 12 de julio viajará a Washington D. C. para tener un encuentro con el presidente de Estados Unidos, a quien dijo, le tiene simpatía y lo considera "una gente buena y siempre va a contar con nuestro apoyo y nuestro respeto".

"Vamos a suscribir acuerdos muy importantes para el pueblo de México y para el pueblo de Estados Unidos, para las dos naciones, porque hay muy buena relación con el presidente Biden. Es una relación política, es una relación entre gobiernos que tenemos que actuar de manera responsable en beneficio de nuestros pueblos", indicó.

El jefe del Ejecutivo sostuvo que espera que la reunión sea muy buena, pues debe servir para que ambas naciones se unan y se ayuden mutuamente. Adelantó que una de las propuestas que planteará es un plan de ayuda para enfrentar la inflación, y la forma de unirse y ayudarse. "Aminorar el fenómeno inflacionario, todo lo que podamos hacer, claro, es un problema estructural, mundial, com-

plejo; pero sí podemos hacer cosas que ayuden a nuestros pueblos. Vamos a buscar la forma de ayudarnos, que todos los estadounidenses, los mexicanos, puedan tener un alienayer miércoles, el presidente Andrés to, un respiro, para enfrentar esta crisis", ex-

> El mandatario federal, aseguró que hay muy buena voluntad de parte del gobierno de Estados Unidos, así como mucho respeto al pueblo y al gobierno de México. A pesar de las diferencias que ha tenido con Biden, el presidente insistió en que le tiene respeto, razón por la que aceptará la invitación para ir a la Casa Blanca. "Ustedes lo han notado, el presidente Biden nunca ha ofendido al pueblo de México y eso se reconoce, hasta en situaciones difíciles, porque no

> coincidido en lo de la Cumbre, por ejemplo. "Él fue muy respetuoso con nosotros", refrendó.

> En otro punto, López Obrador informó que el gobierno federal da seguimiento a la investigación de la muerte de 53 personas migrantes en un tráiler abandonado en San Antonio, Texas, y reiteró sus condolencias a los familiares de quienes perdieron la vida en su

ben respaldo de las autoridades mexicanas.

Asciende a 53 el número de fallecidos en tráiler abandonado en San Antonio, Texas

En su intervención, el comisionado del Instituto Nacional de Migración (INM), Francisco Garduño Yáñez, informó que 67 migrantes viajaban en el vehículo de carga e incrementó a 53 el número de fallecidos, de los cuales 39 eran mujeres y 14 hombres.

En cuanto al país de origen, el funcionario identificar.

Hasta el momento, 16 migrantes permanecen hospitalizados; entre los heridos se registran a tres mexicanos y 13 de otras nacionalidades no identificadas.

En coordinación con la Secretaría de Relanes.

sonas, por lo que se abrió una carpeta de 20 mil", apuntó investigación.

Entre los resultados destacan la ubicación de Juan Francisco "N" y Juan Claudio "N", dos mexicanos ubicados como presuntos responsables del acto delictivo; tienen el mismo domicilio del registro estatal del tráiler y se les encontraron armas durante la iniciativa para quitar el horario de verano, revisión judicial. El INM no cuenta con regis- debido a que los legisladores están en hueltro de flujos migratorios de estas personas.

El titular del INM explicó que el conductor

intento por llegar a Estados Unidos; todos reci- vivientes; sin embargo, fue detenido por su posible participación en los delitos de tráfico de personas y homicidio.

> El tráiler abandonado, marca Volvo, modelo 1995, tenía placas sobrepuestas de la empresa Betancourt Trucking and Harvesting, registrada en Âlamo, Texas. Además, circulaba con licencia y logos clonados.

El vehículo pasó los puntos de revisión migratoria por la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP, por sus siglas en inglés), donde las cámaras de seguridad lo captaron a las 14:50 horas del lunes 27 de detalló que 27 son de nacionalidad mexicana, junio en Encinal, Texas. Finalmente, fue en-16 de Honduras, siete de Guatemala, dos de contrado a las 18:20 horas en la Carretera El Salvador y hay un cuerpo pendiente de Estatal No. 35 de San Antonio a 235 kilómetros de la frontera con México.

Se han duplicado los lugares para que los mexicanos estudien medicina o enfermería

Referente al informe para revertir el déficit ciones Exteriores, el INM realiza la cobertu- de médicos en México, el presidente dio a ra de gastos funerarios, repatriación de conocer que desde que inició su gobierno se cuerpos de mexicanos fallecidos y contacto han duplicado los lugares para que los mexicon familiares. Además, ofreció el registro canos estudien medicina o enfermería. Denacional migratorio y una base de datos dac- talló que antes de 2018 había solo 8 mil sitios tilares a fin de contribuir en las averiguacio- y ahora hay más de 20 mil. "Que nos dé tiempo de formar a especialistas, porque también Un equipo de la Fiscalía General de la Re- ya hemos ampliado el número de espacios al pública y del INM colabora en las indagato- doble, tanto en escuelas de medicina con de rias de las autoridades de Estados Unidos enfermería y de especialidades. Cuando llegapara identificar la red de traficantes de per- mos se admitian a 8 mil, ahora ya superan los

Iniciativa sobre horario de verano será entregada a legisladores en la primera semana de julio

El mandatario informó que no ha enviado la

Explicó que ya tiene la iniciativa que prefue identificado como Homero "N", quien in- sentará ante el Congreso de la Unión y es tentó hacerse pasar como uno de los sobre- probable que la entregue a los legisladores en la primera semana de julio de 2022.







